



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Lorsch

Lorsch, 2015-12-21

Pressemitteilung

Neujahrskaffee im Palais von Hausen

Zu zwei Terminen laden die Lorschener Sozialdemokraten im Januar ein. Am 17. Januar besteht ab 14.30 Uhr im Freiherrnsaal im Palais von Hausen in der Bahnhofstraße beim traditionellen Neujahrskaffee die Gelegenheit in gemütlicher Runde zu plaudern. Geehrt werden an diesem Nachmittag auch wieder langjährige Mitglieder. Für Kaffee und Kuchen ist gesorgt. Kuchenspenden werden gerne angenommen. Bitte bei Angela Velten die Kuchenspende anmelden, Telefon 5 18 57.

Am 12. Februar sind alle Mitglieder und Freunde der SPD zu einer Versammlung eingeladen. Dann soll der Endspurt für die Kommunalwahl im März eingeläutet werden.

Ω